



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 660
28 de septiembre de 2017

Concluyó taller de investigación dirigido a docentes de la Facultad de Jurisprudencia

Culminó taller de Metodología, Métodos y Técnicas de Investigación Jurídica dirigido a los docentes de la Carrera de Derecho. Este evento fue organizado por la carrera y el área de Investigación Científica, el objetivo fue fortalecer procesos de elaboración y desarrollo de los proyectos de investigación para la titulación. El taller profundizó temas de investigación científica, investigación jurídica, Propuestas de líneas de investigación por áreas académicas, entre otros.

El Dr. Fabián Mensías, profesor de la cátedra de Métodos de Investigación y Psicología Jurídica, manifestó que el taller tuvo importante contenido científico para una mayor preparación del colectivo docente. Recalcó que la actividad motivó la actualización de conocimientos y enfatizó que la Investigación ubica alternativas de solución a problemas sociales, políticos y psicológicos de nuestro entorno. La modalidad de la capacitación fue de 30 horas presenciales y 10 horas de trabajo autónomo. **I.F.**

